

Crece 3.6% la producción industrial durante abril (El Financiero 12/06/12)

Crece 3.6% la producción industrial durante abril (El Financiero 12/06/12) Eduardo Jardón Martes, 12 de junio de 2012

Demanda externa sigue en expansión. La producción industrial en México creció 3.6 por ciento anual en abril, con lo que mantuvo un sólido avance, impulsado por la demanda externa e interna. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la construcción creció 4.8, mientras que en las manufacturas el avance fue de 4.6 por ciento y de 1.3 por ciento en la electricidad gas y agua. La única contracción se registró en la minería, de 0.9 por ciento. Samuel Moreno, analista de Invex, destacó en un reporte que a pesar del deterioro en el panorama internacional la demanda externa sigue en expansión. "Ante ello, la industria manufacturera -que responde de manera rápida a ajustes en las ventas al exterior- registró un ligero repunte en abril." Opinó que la sólida demanda interna ha mantenido al sector de la construcción con un avance superior al 5 por ciento en promedio, en los primeros meses del año. Para Eduardo González, economista de Banamex, el dinamismo que observó la industria fue menor al esperado, aunque los resultados no fueron tan desfavorables. Según cálculos de Barclays Capital, el crecimiento del sector fabril apunta a 0.4 por ciento mensual en el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), lo cual implica que la actividad productiva en el segundo trimestre presentó un arranque mejor al previsto, a pesar del entorno global. EU, clave En adelante será clave el desempeño de la economía de Estados Unidos, además de la evolución de la crisis europea, lo que podría deteriorar la confianza en la actividad económica. De acuerdo con el INEGI, el avance en la construcción fue resultado de un mayor crecimiento en las obras relacionadas con edificación residencial y naves industriales, inmuebles comerciales, institucionales y de servicios, principalmente. En las manufacturas destacó el aumento en la producción en las empresas relacionadas con equipo de transporte, bebidas y tabaco, maquinaria y equipo, metálicas básicas e industria alimentaria. Las cifras acumuladas entre enero y abril muestran un crecimiento de 4.2 por ciento en la producción fabril respecto a igual periodo del año anterior.